
  
 
 
                                           COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CLIO 
                                           du Jeudi 14 novembre 2019 (9 h 30 - 12 h 00) 
                                                                    Aux Amarres 
                                             ______________________________________ 
 
Secrétaire : Dominique Sanquer 
 
 
1- La page humour dans la rubrique “ Espace de liberté “: 
 
Nous faisons le point ensemble sur la procédure pour alimenter cette page. 
 
Alain indique que les documents ( dessins ou histoires sur le thème de l'informatique ) 
devront être adressés à Christine Kermorgant laquelle est chargée de choisir parmi les 
documents envoyés, le ou les documents qui “collent”  le plus au thème “informatique”. 
 
Alain doit nous communiquer ( avec son accord)  l'adresse mail de Christine. 
 
Ce renseignement nous a été donné par Alain dans son mail du 19 novembre 2019 
concernant l'objet de la prochaine réunion du 21 novembre 2019. 
 
2 - Atelier sur Mac et Apple : 
 
Cet atelier nécessite évidemment d'être  en possession du matériel correspondant. 
 
Alain propose aux membres du club de remplir immédiatement le questionnaire qu'il a 
préparé afin de déterminer le nombre de personnes intéressées. 
Résultats :  2 voire 3 personnes.  
 
Reste à déterminer les jour et heure de l'atelier. Aucune date en novembre.  
 
Alain va réactualiser le questionnaire.  
 
3 - Revue de l’Agenda pour les prochaines semaines : 
 
-21/11/2019 :  “ les traces que nous laissons sur internet “ 
 
-28/11/2019 :  bilan des 2 premiers mois - visite de la Recyclerie ( 11 h - 12 h) sur la remise 
en.      état  de vieux ordinateurs. 
 
- 05/12/2019 : “ sécurisation des achats sur internet “ 
 
12/12/2019 : “ les réseaux sociaux “ par un intervenant extérieur Yvon Jezequel 



 
-19/12/2019 : “ la retouche d'images  “ 
                        Suivi d'un repas de fin d'année aux Amarres 
 
Yvonne signale qu'elle sera absente les 5 et 12/12/2019 pour cause de déménagement . 
 
Jean demande qu'on réfléchisse aux activités du 1er trimestre 2020. 
 
4 - Le Forum : 
 
Reprise des questions posées dans le forum.  
Concernant les appels intempestifs : il  n'y a rien à faire sauf peut-être avec free et encore.. 
  
5 - Les formations à L'ORB: 
 
Alain rappelle les termes de sa démarche auprès de la directrice de l’Orb. 
Voir la réponse sur le site de CLIO : rubrique “ offres de formation” 
 
Il n'y a plus de question. 
 
6 - L'ordre du jour est alors abordé par Alain. à savoir : “ le partage de connexion sur internet 
“ 
 
A noter : son exposé sur ce thème fait l'objet d'une FAQ que nous pourrons retrouver 
utilement 
dans la rubrique “ Membres/FAQ/réseaux “  
 
Prochaine réunion le 21 novembre 2019 . 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


